


Begnadige  nicht 

nach  Sibirien !



Begnadige, nicht 

nach  Sibirien !



Ich glaube an Gott den Vater, den Allmächtigen

Den Schöpfer des Himmels und der Erde.

Und an Jesus Christus, seinen eingeborenen Sohn,

unseren Herrn, empfangen durch den Heiligen Geist,

geboren von der Jungfrau Maria,

gelitten unter Pontius Pilatus, gekreuzigt, gestorben

und begraben, hinabgestiegen in das Reich des Todes



Konsequenter

als jeder andere

??



Denn der Lohn der Sünde ist der Tod



Denn der Lohn der Sünde ist der Tod; 

das unverdiente Geschenk Gottes 

dagegen ist das ewige Leben durch 

Christus Jesus, unseren Herrn.

Röm. 6,23 



o Gelitten unter Pontius Pilatus

o Gekreuzigt

o Gestorben und

o Begraben

o Hinabgestiegen in das Reich des Todes



1.Petrus 3.18-20

Vergesst nicht, wie viel Christus für unsere Sünden leiden musste! Er, der frei von 

jeder Schuld war, starb für uns schuldige Menschen, und zwar ein für alle Mal. So 

hat er uns zu Gott geführt; sein Körper wurde am Kreuz getötet, der Geist Gottes aber 

erweckte ihn zu neuem Leben 

So ist er auch zu den Geistern in die Totenwelt gegangen, um ihnen die Botschaft der 

Befreiung zu verkünden. Er ging zu denen, die zur Zeit Noahs gelebt hatten und Gott 

ungehorsam gewesen waren.

Geduldig hatte Gott gewartet, ob sie noch zu ihm umkehren würden, während Noah 

schon die Arche baute. 



1.Petrus 4, 4-6

Natürlich können eure alten Freunde nicht verstehen, weshalb ihr von diesem 

haltlosen Leben auf einmal nichts mehr wissen wollt. Und deshalb verspotten sie 

euch. Doch dafür werden sie sich verantworten müssen vor dem, der bald sein Urteil 

über alle Menschen sprechen wird, über die Lebenden wie über die Toten. 

Denn auch den Toten ist auch die Botschaft der Rettung durch Jesus verkündet 

worden. Was sie getan hatten, brachte ihnen den Tod ein, aber durch seinen Geist gab 

Gott ihnen die Möglichkeit, zum ewigen Leben zu gelangen



Petrus weist uns Christen darauf hin, dass es 

für Gott keine Beschränkungen gibt. Die 

Toten sind ihm so wenig entzogen wie die 

Lebenden. Gott ist noch nicht zu Ende, wenn 

wir Menschen am Ende sind. Wir sind zu 

Ende mit dem Tod, aber Gott kann seine 

Gnade auch einem Toten mitteilen und kann 

selbst einen Toten lebendig machen.

Adolf Schlatter Prof. Theol.



Ein Dieb kommt nur, um Schafe zu stehlen und zu 

schlachten und Verderben zu bringen. Ich bin 

gekommen, um ihnen Leben zu bringen und alles 

reichlich dazu. Ich bin der gute Hirte. Ein guter 

Hirte setzt sein Leben für die Schafe ein.

Joh. 10-11
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